



COLUMNAS DE 24 DE FEBRERO 2021



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Rectificación insólita de la ASF

Luego de la descalificación del presidente López Obrador a la auditoría de la Cuenta Pública 2019 presentada por la Auditoría Superior de la Federación, el titular de este órgano del Poder Legislativo, David Colmenares, prometió revisar y reconocer si hubo errores.

Cumplió y ahora la ASF quedó en entredicho.

Ayer comenté aquí: “El caprichoso cambio de lugar del nuevo aeropuerto internacional puede significar un colosal *pero discutible* daño patrimonial a la nación”, y recordé que “las *observaciones* de la ASF suelen ser aclaradas en un alto porcentaje...”.

Política, económica y periódicamente, el tema Texcoco-Santa Lucía es de lo más sensible. De no ser ciertas las “inconsistencias” de su reporte, sería suicida que Colmenares *se doblara*.

Ya fue aprobada por el Congreso la auditoría en cuestión y lo único que procede es añadir una polémica aclaración.

Lo máspreciado de la ASF es su plena autonomía de gestión y me parece imposible que se someta al Presidente.

En mi texto fui especialmente incisivo con la Secretaría de la Función Pública que, según la ASF, había llegado “al extremo de impedir el acceso de los auditores a sus instalaciones y archivos” y que “sus servidores públicos se negaron a comparecer ante la ASF”, pero Colmenares asegura también que en realidad entregó cuanta información le fue requerida. Esto abona el *sospechosismo*.

Contra mi convicción de que lo mejor en mi oficio es el escepticismo (cada quien defiende su “verdad”), di por ciertas *todas* las observaciones de la ASF, muchas en general tan consistentes que han servido para que probables saqueadores del erario enfrenten inclusive procesos penales.

En el tema que tanto irritó a López Obrador, admite que descubrió “*inconsistencias*” que detalla: “En particular en relación con la *metodología* utilizada para determinar el costo de cancelación del Proyecto del Aeropuerto de Texcoco. Se ha detectado ya que *dicho monto es menor a lo estimado* inicialmente” y que “el costo estimado de la cancelación de la construcción del NAICM considera los *flujos pasados y futuros* para llevar a cabo la cancelación de las obligaciones contraídas para la construcción *que no representan un costo, pero si un flujo de salida*; asimismo, *contempla Bonos en Circulación* que ya se encuentran *contemplados dentro del costo de la inversión ejercida* y la terminación anticipada de los contratos suscritos; además, contempla *intereses de vencimientos futuros que no representan un costo actual* y que se materializarán en la medida que dichos bonos no sean rescatados, siendo que hasta entonces, en su caso, formarán parte del costo de cancelación”.

Juan Manuel Portal, predecesor de Colmenares en la titularidad de la ASF, afirma (Latinus) que “siempre hay errores pero, de ese tamaño, lo veo difícil. Estaría dando una muestra de que no se está trabajando bien”. Y se pregunta: “¿Cómo puedes pasar errores desde abajo y que lleguen hasta el informe final...?”. Por el cartesiano principio del conocimiento: la duda.

COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

¿Quién manda ahí, digo, aquí...?

Amayor cercanía, menos perspectiva.

Florestán

La Asociación Nacional de Escuelas Particulares *anunció* el regreso a clases presenciales de preescolar a posgrado, el próximo lunes, y era *una decisión tomada*.

Esto provocó una gran inquietud. ¡Cómo en la pandemia anuncian el retorno a clases presenciales! ¡Y quién lo dice! No la autoridad, sino los dueños de las escuelas privadas.

De inmediato busqué quién en las secretarías de Educación Pública y Salud aclaraba ese *anuncio*, y nadie. El lunes por la noche, la SEP no tenía nada que decir y Salud tampoco. Insistí y en la oficina de Delfina Gómez me dijeron que *no tenían una posición, que más tarde*. Mientras en esas instancias pensaban qué responder, lo ya establecido: la rectoría educativa y sanitaria son del gobierno, el anuncio del regreso a clases presenciales corría por todo el país, y muchos padres y alumnos les creyeron, ante el silencio oficial. Fue hasta ayer por la tarde cuando la SEP respondió: *la apertura de los planteles educativos dependerá de las disposiciones sanitarias vigentes. La apertura de los planteles*, cuando el tema era el regreso a clases presenciales. Solo más párrafos adelante reiteró que la vuelta a clases será cuando el semáforo esté en verde y lo determinen las autoridades federales, y en materia de educación, los gobiernos locales. Y para decir lo que estaba previsto necesitaron *pensarle* dos días. Si esa va a ser la forma de actuar de la *maestra Delfina*, no llegará muy lejos. Lo primero que debe hacer es sacudirse el círculo interno que la quiere secuestrar, anular y tomar las riendas desde el despacho de Vasconcelos. O no la dejarán ni entrar. Por lo pronto costó, pero definió: el regreso a clases presenciales lo anunciará el gobierno de acuerdo con el semáforo y no será el lunes.

RETALES

1. AUTONOMÍA. LA UNAM ya respondió al gobierno de CdMx: volverá a clases presenciales solo 10 días después de que el semáforo esté en verde y que los maestros se hayan vacunado, primera y segunda dosis, de covid. ¿Así o más claro?;

2. ESTIGMA. La Unesco informó que Andrés Roemer ha sido separado de todas sus funciones como embajador honorario al tiempo que la Fiscalía para Delitos Sexuales de CdMx abrió una carpeta en su contra por el delito de abuso sexual. ¡Qué modo de tirar la vida, la doble vida, por el retrete! Y sigue sin dar la cara; y

3. FUEREÑO. Me llama la atención que Claudia Sheinbaum, abordada por los reporteros por el caso Salgado, haya respondido: *no conozco las denuncias. Eso es en el estado de Guerrero. Lo que conozco está en la Fiscalía de Ciudad de México. Y ahí es un tema, pienso yo, (sic) de Morena. No conozco las denuncias, conozco que no hay sentencias. Es un asunto de Morena.* ¡Qué difícil debe ser no contradecir al jefe! ¿De verdad ese es solo un tema de Morena, Claudia?

- Reforma: [TEPJF: No todo está dicho](#) / Eduardo R. Huchim (p.8)
- Universal: [Brújula / AMLO solo ve dos colores](#) / Ana Paula Ordorica (p.2)
- Universal: [El Imperio de los Otros Datos](#) / Ricardo Rocha (p.11)
- Excélsior: Razones / [En el rumbo del Titanic](#) / Jorge Fernández M. (p.14)
- Excélsior: De Naturaleza Política / [Pacto por la democracia ¿ahora?](#) / Enrique Aranda (p.19)
- Financiero: Autonomía Relativa / [Los abogados traidores](#) / Juan I. Zavala (p.35)
- Universal: Gran Angular / [Dudas sobre el accidente de la aeronave del Ejército](#) / Raúl Rodríguez
- Excélsior: Arsenal / [¡Misión cumplida, señor Presidente!](#) / Francisco Garfias (p.4)
- Universal: Historias de Reportero / [Por incompetente o por cómplice, el auditor debe renunciar](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)
- Milenio: Día con Día / [La Auditoría Superior hinca la rodilla](#) / Héctor Aguilar Camín (PP-3)
- Financiero: La Feria / [Hay que auditar al auditor](#) / Salvador Camarena (p.38)
- La Razón: Quebradero / [La ASF le da parque al Presidente](#) / Javier Solórzano (PP-2)
-
- Universal: Plata o Plomo / [El Chapo, Emma Coronel y el caso que nunca se cierra](#) / Alejandro Hope (p.7)
- Financiero: Estrictamente Personal / [El baúl de Emma Coronel](#) / Raymundo Riva Palacio (p.36)
- Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)
- Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)
- Universal: [Kiosko](#) (p.13)
- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)
- Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.17)
- Economista: [La Gran Carpa](#) (p.46-47)
- Financiero: [Confidencial](#) (p.33)
- Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)
- 24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)
- La Razón: [Rozones](#) (p.2)
- Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)
- El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)
- El Heraldo: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Tejupilco, la joya de la corona en el Sur del Edomex**
- **Importante responsabilidad para Anthony Domínguez en próximas elecciones**
- **Encuestas muestran posicionamientos personal y de MORENA**
- **El Distrito Local integra 11 municipios gobernados por diversos partidos**
- **Criticaron que directivo de salud recibió bono covid**
- **Renunció Raymundo Guzmán al PAN. Se fue agradecido, sin diatriba, ni intereses electorales**
- **Llevó Jorge Olvera informe de labores al Poder Judicial**
- **Se pronuncia Karla Fiesco a favor de la defensa del territorio de Cuautitlán Izcalli**

Para las próximas elecciones locales una de las regiones que también será muy importante es el sur del estado de México que junto con el valle de Toluca aportó el número de votos definitorio en favor del gobernador Alfredo del Mazo Maza, en la campaña del 2017; la joya de la corona es Tejupilco.

Es importante recordar que la zona sur fue un bastión electoral muy relevante para el Partido Revolucionario Institucional (PRI) pero por la creación de cacicazgos, se equilibró con el crecimiento del Partido de la Revolución Democrática (PRD), que en 2012 ganó el Distrito Local.

En los comicios del 2015, Anthony Domínguez Vargas, joven político de Tejupilco, apareció como un personaje que se consolidaría como uno de los nuevos liderazgos, toda vez que recuperó el Distrito Local, donde tuvo un buen desempeño, sin embargo gente plenamente identificada, lo bloqueó, cerrándole todo tipo de espacios para la contienda del 2018.

Ante este escenario, fue invitado a incorporarse al proyecto presidencial de Andrés Manuel López Obrador, sumándose como abanderado del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) a la Presidencia Municipal de Tejupilco, misma que arrebató al PRI, aportando su capital a la llamada cuarta transformación.

Ganó la Presidencia Municipal con 13 mil 993 votos siendo candidato de la coalición PT-MORENA-PES; dejando en segundo lugar al PRI con 11 mil 870 votos.

Ahora bien, tomando en cuenta que Tejupilco es el municipio más importante del sur del estado, la joya de la corona, Domínguez Vargas jugará un papel trascendental en las elecciones en puerta, dado que además se consolidó en el entorno cercano de morenistas con influencia nacional como Delfina Gómez Álvarez, la secretaria de Educación Pública (SEP); Horacio Duarte Olivares, el administrador General de Aduanas e Higinio Martínez Miranda, el líder del Grupo de Acción Política (GAP).

En ese círculo político se valoró enviar a Anthony Domínguez como candidato al Distrito Local o a la Presidencia Municipal, pero al final se decidió la segunda opción para que sea eje en las campañas que vienen.

Rumbo a la elección local se han difundido encuestas que establecen que MORENA tiene el 51 por ciento de la intención de voto en Tejupilco, mientras que el PRI representa el 34 por ciento.

Sin embargo si se analiza la competencia entre las coaliciones "Juntos Haremos Historia" (MORENA-PT-PES) y "Va por el Estado de México" (PRI-PAN-PRD), la intención del voto muestra que la primera referida tiene el 51 por ciento y la segunda, 46 por ciento.

En aceptación por partidos políticos; MORENA cuenta con 51 por ciento; PRI 34 por ciento; PAN, siete por ciento; PRD, cinco por ciento y otra fuerza política, tres por ciento.

El Distrito Local está conformado por 11 municipios; Almoloya de Juárez (PRI); Coatepec Harinas (MORENA); Amatepec (PRD); Ixtapan de la Sal (PAN); Sultepec (PRI); Tejupilco (MORENA); Tlatlaya (PRD); Villa Guerrero, PAN; Zacualpan, PANAL; Luvianos (PRI) y Tonatico (PAN).

Atajos

Por el centro: Personal médico del Hospital José Vicente Villada, de Cuautitlán, manifestaron su inquietud en redes sociales en virtud de que -aseguran- que Carlos Eduardo Centeno Ferreyro, el director, habría recibido un bono covid, que se otorga al personal de primera línea.

Señalaron que una cosa es que los directivos se salten la fila para vacunarse y otra distinta que se asignen este tipo de beneficios.

Seguramente se trata de un asunto que nada tiene que ver con las oficinas de la Secretaría de Salud, desde donde debe pedirse que se investigue el hecho.

Por la izquierda: Raymundo Guzmán Corroviñas, quien actualmente es el secretario del Ayuntamiento de Metepec, renunció a inicios de mes a su militancia de 20 años en el PAN, sin embargo nada tiene que ver con una intencionalidad electoral.

Guzmán Corroviñas renunció a la membresía del partido donde tuvo una carrera relevante, por ejemplo regidor del Ayuntamiento de Izcalli y diputado local de mayoría.

Contrario a lo que sucede en épocas electorales, cuando diversos militantes abandonan a sus partidos para saltar a candidaturas de otro distinto, en este caso Guzmán Corroviñas se fue del albiazul agradeciendo las oportunidades brindadas.

No criticó al PAN, tampoco se fue por un interés meramente electoral, sino más bien porque en este momento está concentrado en fortalecer sus proyectos profesionales y dedicado a su tarea en Metepec.

Por el centro2: Luego de que presentó su informe anual a la Junta de Coordinación Política de la LX Legislatura Local; Jorge Olvera García, llevó este documento al presidente del Poder Judicial, Ricardo Sodi Cuéllar.

Lo anterior en virtud de que la pandemia del coronavirus evitó que rindiera un informe de actividades abierto con la presencia de los titulares de los tres poderes de la entidad, por ello lo hizo por separado. Ante el Poder Legislativo, porque así lo establece la ley, pero además de ello cumplió la formalidad de visitar a los otros dos poderes, como lo hizo ayer con Sodi, en el Tribunal Superior de Justicia.

Por cierto, el alcalde de Zinacantepec, Gustavo Vargas Cruz, sugirió que el presidente de la CODHEM no atiende a todos los mexicanos por igual, en presuntas violaciones a los derechos humanos. Ejemplificó con el caso del titular del Órgano Interno de Control de la UAEM, Victoriano Barrios Dávalos - tema del que por cierto hable en diversos espacios- quien entró en funciones desde hace varias semanas. Hay que recordar que el conflicto entre el rector Alfredo Barrera Baca y Barrios Dávalos, fue por formalidad y controversia de forma jurídica.

Por la derecha: La diputada local del PAN, Karla Fiesco García, se pronunció a favor de la defensa del territorio de Cuautitlán Izcalli, por lo que hizo un llamado a la unidad.

Luego de darse a conocer el dictamen de la comisión de Límites Territoriales en el Congreso local por el cual restituyen al municipio de Cuautitlán la porción del pueblo de San Mateo Ixtacalco y sus comunidades ejidales de El Sabino y La Capilla pertenecientes a Cuautitlán Izcalli, la diputada se pronunció por una defensa del territorio de Izcalli.

Advirtió que este resultado marca el inicio de una defensa por conservar el territorio del municipio y uno de sus 13 Pueblos que le han dado origen e identidad, de ahí que llamó a estar unidos a favor de Izcalli. Explicó que se encuentra en el análisis de las condiciones jurídicas que llevaron a esta determinación para establecer posibles defensas legales, ya sea por la vía del amparo o la promoción de una controversia constitucional, además de que se pronunciará cuando esta iniciativa suba al pleno a fin de que haya una reconsideración por parte de la Legislatura.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

San Mateo Ixtacalco

En 1973, de un plumazo, se decidió dividir el pueblo de San mateo Ixtacalco para crear Cuautitlán Izcalli, ya que originalmente pertenecía a Cuautitlán. Ahora, la Comisión de Límites territoriales de la LX Legislatura, aprobó un proyecto de decreto para que este pueblo regrese a territorio cuautitlense, a petición del alcalde **Ariel Juárez** (quien está feliz con este dictamen). Los diputados **Karla Fiesco** del PAN y **Armando Bautista** del PT coincidieron por separado, en que en el pleno no puede pasar este proyecto. La panista, dijo que a ella le sorprendió esto de los límites, porque no estaba en la agenda, pero que ella es izcallense y defenderá el territorio, pues en caso de que llegara a pasar el dictamen, hay un periodo para las acciones legales, como amparos y una Controversia Constitucional. Pero para el diputado **Armando Bautista**, este tema de que San Mateo Ixtacalco regrese a Cuautitlán, definitivamente no pasará en el pleno, porque sería generar problemas en donde no los hay. Bautista Gómez aseguró que las autoridades municipales izcallenses no defendieron bien este asunto, y que alientan deseos expansionistas del presidente municipal de Cuautitlán **Ariel Juárez**, pero que de ninguna manera pasará, y se debe reponer el proceso...Abogados izcallenses como **Miguel Ángel Gutiérrez Pilloni**, que históricamente han defendido el territorio de Cuautitlán Izcalli, aseguraron que este dictamen aprobado por la Comisión de Límites Territoriales de la LX Legislatura es una aberración jurídica que no debe pasar en el pleno, porque carece de argumentos legales y se acepta un amparo de 1970, cuando ni siquiera existía Cuautitlán Izcalli, y que en caso de que se aprobara, los ciudadanos izcallenses de San Mateo Ixtacalco pueden recurrir al amparo y promover una Controversia Constitucional...Este miércoles, **Gerardo islas Maldonado**, líder nacional del Partido Fuerza por México, tomará protesta a los seccionales de Ecatepec, municipio en donde el tema de las vacunas contra Covid- 19 ha causado revuelo.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

QUE vaya susto se llevó Sayonara Palacios, quien alguna vez fuera consejera electoral del IEEM y ahora aspira a serlo de nuevo. Y es que tres de las aspirantes, que también ocuparon este cargo, fueron descalificadas en el proceso de selección para renovar el consejo general. La diferencia fue que la también esposa del ex diputado perredista Domitilo Posada ocupó este sitio nominada por la Legislatura mexiquense y no por el actual proceso del INE. Cabe destacar que Sayonara Palacios cuenta con una larga trayectoria en el ámbito electoral, por lo que en su momento logró arrebatarse este sitio a ni más ni menos que el actual titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la 4T, Santiago Nieto Castillo.

QUE con el dictamen de la Comisión de Límites Territoriales de la cámara local, el Pueblo de San Mateo Ixtacalco y las comunidades de El Sabino y La Capilla, regresan al territorio de Cuautitlán México después de más de 40 años de haber sido dividido para la creación de Cuautitlán Izcalli. Más de 7 mil familias y ejidatarios de este poblado celebraron que los diputados los hayan devuelto a la demarcación a la que históricamente pertenecen.

QUE en Ecatepec que fue tal la desorganización con la que se inició la inoculación de adultos mayores contra el covid19, que el presidente Andrés Manuel López Obrador tuvo que mandar al coordinador

general de Programas para el Desarrollo, Gabriel García Hernández, para poner orden y agilizar el proceso. Y ¡eureka! descubrió el hilo negro, pues dijo que para reducir los tiempos de espera los formatos que se entregan a cada persona deben llenarse durante la formación previa a la aplicación del biológico. De pasada, hasta el nombre le cambió al alcalde de Ecatepec, pues en lugar de Fernando le dijo Gerardo.

QUE todo está listo para que este jueves se inscriban los aspirantes a rector de la UAEM, entre los que parece que por primera vez habrá al menos una mujer. Históricamente solo han competido hombres y nunca una docente ha dirigido el rumbo de la máxima casa de estudios. Sin sorpresas, se espera que los grupos "disidentes" lleven candidato, si no, todo habrá sido puro ruido y pocas nueces. Como sea, quien llegue deberá impulsar los cambios que requiere la universidad, que por cierto deberá esperar más para tener su nueva ley, acorde con la modernidad, donde la tendencia parece ser la reelección

COLUMNA ANÓTELO DOIGITAL MX

* ¿PRI en crisis?, así anda de hace muchos años. Que no culpen a la dirigencia actual Se suma Del Mazo al acuerdo nacional en favor de la democracia, convocado por AMLO...

El PRI ya tiene sus candidatos, algunos desgastados...

Mañana, registro de aspirantes a la rectoría de la UAEMex...

Mucho se ha hablado en los últimos meses de la crisis al interior del PRI mexiquense y le achacan esa situación a la actual presidenta Alejandra del Moral Vela. Sin embargo, esa crisis viene de años atrás, muchos años atrás. Inicia prácticamente en 1984 bajo la presidencia de Miguel de la Madrid con el gran endeudamiento. Aunque podríamos ser más rigurosos y decir que desde 1968, cuando en lugar de atender las demandas de los jóvenes, Gustavo Díaz Ordaz prefirió reprimirlos y hasta matarlos. Pero en el Estado de México los gobernadores en turno se preocuparon por mantener vigente al Revolucionario Institucional hasta 1996, cuando era mandatario César Camacho Quiroz. En esta época, al asumir por segunda ocasión la presidencia del Comité Directivo Estatal, Arturo Montiel realizó una gira de trabajo por varios municipios del Valle de México sin avisar a los dirigentes. Se encontró con la sorpresa de que en Naucalpan, Izcalli y Tlalnepantla, los inmuebles de los comités municipales estaban cerrados con llave. No había dirigencia, ni militancia. El PRI pasaba por su peor momento. Pura simulación. Así que, lo que sucede actualmente no es nada que les preocupe sobremedida a los priistas de viejo cuño. ¡Ah!, y que no culpen a Alejandra del Moral de lo que sucede, porque ella hace lo que puede con lo poco que tiene a su alcance. Ya parece que vemos a muchos, de esos que critican, peleando la dirigencia del partido, como buitres, si tuviera la bonanza de antaño. Pero no. Muchos prefirieron hasta dejar el tricolor.

***** El presidente Andrés Manuel López Obrador convocó a los gobernadores del país a un acuerdo nacional en favor de la democracia, de cara a las elecciones del próximo 6 de junio. Les pide no intervenir para apoyar a ningún candidato de ningún partido, a impedir el uso del presupuesto con fines electorales, a denunciar la entrega de dinero del crimen organizado o de la delincuencia de cuello blanco. El mandatario mexiquense, Alfredo Del Mazo Maza, suscribió de inmediato a través de sus cuentas de redes sociales. Pero vale decir que este acuerdo demuestra la poca confianza que las instituciones electorales le merecen al Presidente. Pero hay que decirle que es el primero que debe poner el ejemplo y no romper las reglas. *

**** Pues sí, finalmente el PRI recurrirá a los servicios de políticos probados, pero algunos desgastados, como es el caso de David Sánchez Isidoro, que será candidato de nueva cuenta en Coacalco. Claro, todavía están analizando si no se encuentra impedido para ocupar un cargo administrativo, luego de que fue sancionado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Ya lo habíamos señalado y se confirma que Marco Antonio Rodríguez Hurtado será el abanderado en Tlalnepantla; Óscar Sánchez García va por Almoloya de Juárez; Miguel Ramírez Ponce, por Lerma; el antorchista Héctor Javier Álvarez Ortiz, por Nicolás Romero; Adán Barón, por Tultitlán; Alejandro Albarrán, por Ecatepec, y Manuel Vilchis Viveros por Zinacantepec. *

**** La fuerte relación que ha establecido el gobernador Alfredo Del Mazo Maza con el presidente Andrés Manuel López Obrador, basándose sobre todo en el respeto a los intereses del mandatario nacional, se reflejan entre otras cosas en la respuesta de las dependencias federales a los programas que realizan en la entidad mexiquense. Sedatu, por ejemplo, para obras del Programa de Mejoramiento Urbano, ha destinado 25 contratos para 14 municipios, por dos mil 332 millones de pesos, de los cuales 24% (557 millones de pesos) se adjudicaron a contratos en Zumpango, Tecámac, Nextlalpan y Tonanitla, aledaños a los terrenos donde se construye el Aeropuerto Internacional "Felipe Ángeles".

***** La convocatoria para la elección de rector de la Universidad Autónoma del Estado de México contempla un procedimiento expedito para el registro o negativa de participación en el proceso. Entre este 25 y 26 de febrero se analizarán los documentos que entreguen los aspirantes, se emitirá el dictamen y, en caso de proceder, se analizarán las quejas que pudieran derivarse. Visto de esa forma se podría calificar como un acierto que la convocatoria aprobada por el Consejo Universitario ponderó la certeza, transparencia y legalidad a uno de los procesos de sucesión históricos para la institución. Se espera que el rector Alfredo Barrera Baca termine su administración con finanzas sanas y con relevo ejemplar, a la altura de la UAEMex. Se acerca el día

COLUMNA EL CABALLITO DIARIO EL UNIVERSAL

* Le quedó grande la vacunación al alcalde de Ecatepec Al presidente municipal de Ecatepec, el morenista Fernando Vilchis, le quedó bastante grande el paquete de organizar la campaña de vacunación contra el coronavirus a adultos mayores de 60 años. Nos dicen que él solito se metió a planear la malograda campaña, haciendo a un lado a las autoridades estatales y federales. Sin embargo, todo terminó en un terrible caos. De paso don Fernando se llevó entre las patas al delegado federal del gobierno, Luis Valdepeña, a quien le dieron tremendo jalón de orejas. El municipe vio en la vacunación una gran posibilidad para reelegirse, pero todo indica que se le está escapando como el agua entre las manos



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!